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Kurztitel

Situation Rothenseer Automarkt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

erst vor kurzem berichtete die Presse über die aktuelle Situation des Automarktes in Rothensee. In 

einer Diskussionsrunde des CDU-Ortsverbandes  Rothensee, Neustädter See und Kannenstieg erklärte 

die Polizeipräsidentin Frau Monika Liebau-Foß, dass vor allem im Umfeld dieses Automarktes eine 

erhöhte Kriminalitätsbelastung festzustellen ist. Ebenfalls wurde von der Zusammenarbeit zwischen den 

Polizeibehörden und der Magdeburger Stadtverwaltung berichtet. 

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie stellt sich der Sachverhalt aus Sicht der Magdeburger Stadtverwaltung dar?

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung für die Verbesserung der öffentlichen 

Sicherheit und Ordnung im Umfeld des Automarktes in Rothensee?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.
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